

### Verbesserung der materiellen Lage der öffentlichen Angestellten.

#### Beschluß des Ministerraths.

Der heute Abends abgehaltene Ministerrath beschäftigte sich eingehend mit der Lage der Beamten und faßte den Beschluß, mit Rücksicht auf die außerordentliche Vertheuerung der Industrieartikel zur Erleichterung der Beschaffung der nothwendigsten Artikel den in öffentlichen Diensten stehenden Angestellten, darunter auch sämmtlichen Seelsorgern, ein für allemal eine Unterstützung dringendst anzuweisen.

Ferner beschloß der Ministerrath, im nächsten Indemnitätsgesetz dem Abgeordnetenhaufe einen Vorschlag auf die Erhöhung der Familienzulage im Allgemeinen auf das Doppelte der heutigen Summe und deren Ausdehnung auf jene Kategorie der im öffentlichen Dienste Angestellten, die gegenwärtig keiner Familienzulage theilhaftig sind, zu machen. Sicher gehören die Seelsorger, die städtischen Beamten, die Gemeinde- und Kreisnotare und die nichtstaatlichen Lehrer, sowie Kinderbewahrerinnen.

Bezüglich der Verbesserung der materiellen Lage der öffentlichen Beamten und bezüglich des Ausmaßes derselben wird die Regierung dann verfügen, wenn sie sich über ähnliche Verfügungen anderer Staaten Orientirung verschafft haben wird.